



保護者、地域の皆様、おかげさまで無事に一学期が終了しました。新年度から終業式まで、地域の皆様には子どもたちの登下校をはじめ、奉仕活動、体験活動等にご協力をいただき、ありがとうございました。21日より夏季休業に入り、子どもたちは地域での活動が多くなるかと思えます。安心安全に子どもたちが過ごせますように見守っていただきますようよろしくお願いいたします。



↑<夏の到来、プールの授業、水しぶきを上げる子どもたち>

<右上 宇川小、右下 丹後小学校終業式> ↑

“地域学校支援ボランティア”の方々に  
お世話になりました”

<京都府漁業協同組合丹後支所中浜婦人部の皆様>

5年生 お魚教室

7月11日 丹後地域公民館にて

魚の鱗を取り除き、頭を落とし、内臓を出してきれいに水洗い。そして、いよいよ、魚を三枚におろす。まさに、「学びて時にこれを習う」。実践して、技を身に付けるとともに、ふるさとの豊かな食材のすばらしさを感じる機会となりました。



2小学校全学年 **読み聞かせ** <丹後町ボランティア読み聞かせの皆様>

丹後小学校 7月12日



読み聞かせ  
に集中して聴く  
子どもたち。

宇川小学校 7月13日



絵本の魅力の一つは、聞いた言葉から一人一人が想像し、示された場面に感情を

移入してしまう。するりするりと知らぬ間に作品の中に引き寄せられ、登場人物になり切ってしまうことさえある。多くの本に触れることは、体験を重ねることにもつながります。読み聞かせは、親にもメリットがあるという。8週間の読み聞かせの結果、「落ち着きがない」「機嫌が悪い」等の子どもの問題行動が減り、親のストレスが軽減された。さらに、子どもの言葉の力が向上したという。読み聞かせは、「脳の活性」「心の発達」「問題行動」に効果を発揮するだけでなく、親のストレスの軽減にも効果があった。(東北大 川島隆太教授の研究より)

## 保幼小で鍛えた心と体、この夏、全力を發揮する中学生！

先陣を切って、15日（土）京丹後はごろも陸上競技場で丹後ブロック総合体育大会（陸上の部）が、開催されました。厳しい暑さの中、「より速く・より高く・より遠く」をめざし健闘しました。結果、総合4位（男子5位、女子3位）。



### 7月21～22日、試合の結果

部活動・・・**中学3年間の集大成！**

🏐ソフトボール（女子） 1－17峰山に●敗退

🏀バスケットボール（男子）54－44加悦に○、  
59－68橋立に● 結果3位



🏐バレーボール（女子）

2－0網野に○、2－1加悦に○、

2－0大宮に○、1－2江陽に● 結果 準優勝



🏓卓球

団体戦 1－3網野に●、1－3宮津に●、  
3－2江陽に○ 1勝2敗予選敗退

個人戦 ベスト8 畑中勇人



### 9月の行事

丹後中学校にて、9月20日（木）

小学6年生の部活動体験があります！

\*現在、上記の運動部に美術部を含む6つの部活があります。

6年生の皆さん、目を見て、体を動かして、入部の参考にしてください。当日は、先輩（1、2年生）が教えてくれます。仲間とともに楽しい活動にいきましょう！

### <保護者・地域の皆様>

※二次元コードをご活用ください。HPでも見るができます。⇒  
地域で子どもたちの様子を見て、気になること等ありましたら事務局  
（丹後中学校）へお寄せください。暑い日が続く折、くれぐれもお体  
ご自愛ください。

